
J’aime cet homme. 

De mon point de vue, c’est le penseur vivant le plus important pour nous en ce moment.

L’espoir institutionnel qu’il décrit — projet pensé autour de l’expérience réussie, déjà là, du régime géné-
ral de la Sécurité sociale et de la Fonction publique — est extrêmement prometteur et entraînant. Vivi-
fiant. Stimulant.

Nous devrions tous avoir étudié ses travaux.
Nous nous défendrions mieux contre l’arbitraire triomphant des marchands.

Étienne.


